
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 根岸富一郎 １
1時間30分 ９/５

(1)
① 就学援助の認定要件ごとの件数と年額、

３～４年分
② 認定について
③ 就学援助の支給について
④ 国の費用負担について

(2)
① 給食費、通学費、学用品、教材費、修学

旅行費、その他、鳩山町の父母負担はい
くらか

② 町が独自に補助している制度と費用につ
いて

③ 近隣市町村の動向について
(3)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

(3)

(4)

２ 松浪健一郎 １
1時間 ９/５

(1)

(2)

(3)

２

(1)

町長
担当課長

高倉クリーンセンター周辺住民との協定・
確約書をどのように考えているのか

町長
担当課長

６月議会以後、上熊井の満願寺檀家及び住
職に対し、町として、町長としてどのよう
な対応をしたのか
ごみ処理施設建設地が確定するよう何をし
ようとしているのか

町長
教育長
担当課長

身体障害者の移動支援について
町長
担当課長

生活サポート事業、福祉有償運送サービス
事業それぞれのサービス利用実態について
どう考えているか

町の就学援助制度について

質問事項・質問の要旨

現在、均等割、所得割、資産割、世帯平等
割の４方式で国民健康保険税は計算されて
いるが、資産割、世帯平等割を除いた２方
式の方が、公平性が保たれる。既に資産
割、世帯平等割を廃止している坂戸市、毛
呂山町はどのような経緯で廃止できたのか

義務教育費等、父母負担の軽減について

一般低所得世帯等の公立高校生を対象とし
た給付制奨学金制度について

障がい者福祉計画の方針・具体的な動きや
考え方があるか

ごみ処理施設建設問題について

町有地に太陽光パネルを設置して、売電すること
を提案する

町長
担当課長

使っていない町有地はどれくらいの面積が
あるか

基金の積み立てもなく、厳しい国民健康保
険の財政だが、ここ５年間で一般会計から
の繰り入れ額は単年度ごとにいくらか。ま
た改善すべき方法は
ここ２年間の収納率、滞納額、不納欠損額
を伺う

小中学校で保護者が負担している費用

事業所との契約の内容と金額、採算性につ
いてどう考えているか

鳩山町民全体の事業として、選定地域住民
の納得のいく推進を考えて行けないのか

国民健康保険の資産割等の廃止を提案する
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

(4)

３

(1)
(2)

(3)

３ 稲垣  稔 １
1時間10分 ９/５

(1)

① 第３章戦略的計画の「安心・魅力づくり
協働戦略事業」①から⑦ごとの進捗と評
価

(2)

(3)

(4)

(5)

４ 中山明美 １
45分 ９/５

(1)

(2)
(3)

２

(1)
(2)

３

(1)
(2)

５ 野田小百合 １
1時間15分 ９/６

(1)
(2)
(3)

町長
副町長
担当課長

地域エネルギービジョン策定専門委員会の
進捗状況について伺う

反原発が叫ばれる今、自然エネルギーの重
要性は高まっていくと思われる。鳩山町で
も何かするべきだと思うが、他の自治体や
企業、NPO等で見習うべき取組みはないか

このうち、太陽光パネルを設置できそうな
面積はどれくらいか

一期４年間で鳩山町の財政はよくなったの
か

町長
担当課長

所管課ごとの推進体制はどうなっている
か、及び推進状況はどうであったか伺う

これからの具体的な取り組みについて伺う

実施要領を伺う
新たな取り組みを伺う

高倉クリーンセンター次期更新施設につい
て、計画通りに進んでいないようだが、原
因は何か

どのように運営していくのか

総合計画は、行政事務の執行状況の審査と
して、定例監査の対象にすることが必要と
思うが如何か
第５次総合計画のコンセプトと広報はとや
ま８月号の町長談話に、ベクトルの差異を
感じるが如何か、見解を伺う

進捗状況をどのように自己評価しているか
伺う

第５次総合計画推進のため、取組む体制を強化し
なければならない

二期目を迎えた小峰町政の施政方針を伺う

第１期実施計画期間の計画全体の推進責任
者と推進体制はどうなっているか、及び推
進状況はどうであったか伺う

設置した場合、どれくらいの費用が必要
か。また、売電できた場合は何年くらいで
元がとれるか

町長給与は削減するのか

再生可能エネルギーについて
町長
副町長
担当課長

鳩山町のグランドデザインを伺う

拠点を設置する目的と概要および進捗状況
どのように検討しているのか

町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

ニュータウンにおける福祉の拠点づくりについて

今年度実施予定の防災訓練について

町長
副町長
教育長
担当課長

がん教育の取り組みについて伺う
がん検診受診率の向上のための改善点

がん検診受診率の向上について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

(4)

２

(1)
(2)

(3)

３

(1)

(2)

(3)
(4)

６ 日坂和久 １
1時間 ９/６

(1)

(2)

(3)

(4)

２
町長
担当課長

(1)

(2)

３
町長
担当課長

(1)
① 町の商業の活性化につながりますか
② 町内の交通量増加に対する交通安全対策

はいかがでしょうか
③ 県道岩殿岩井線重郎橋付近の整備に影響

はありますか

７ 田中種夫 １
1時間 ９/６

(1)

① 観光関連の窓口は
② 商工会と産業振興課の区分は
③ 観光パンフレット等の作製窓口は
④ 全町公園化構想との関連は

(2)
① 組織の確立について伺います
② 担当者２名（課長・担当）体制の確立に

ついて

魅力あるまちづくりのために活用できるも
のでしょうか

入西赤沼線開通後の町への影響について

鳩山町における観光関連の現状について伺
います

観光関連事業について

いじめ問題について

発生している場合、いじめの特徴に変化は
ありますか

道路整備について

町長
副町長
担当課長

観光課（案）の設置について

町主催は初めてですが、どのように評価を
していますか（反省点も含めて）

住民と一緒に具体化を考えないか

どのように住民と一緒に考えていくのか

住民と共にまちづくりをすすめるための取組みに
ついて

町長
副町長
担当課長住民の意見を把握し、一緒に考え、町の施

策に反映する為に、どのように取り組んで
いるか

町主催納涼夏まつりについて

町長
副町長
教育長
担当課長

出張町長室４年間の総括

まちづくり懇談会について、どのように考
えるか

鳩山町の魅力（誇れるもの）を発信しよう

鳩山町の魅力（誇れるもの）は何か

平成21年度から24年度のいじめの発生状況
を伺います（町内小中学校）

小規模でテーマを絞った懇談会（タウン
ミーティング）の開催を考えてみないか

町長
教育長
担当課長

町および学校はどのように対処しています
か
ネットいじめに対する県と町の協力体制は
ありますか

その魅力を活かして新たな取組みを考えな
いか。例えばこども農村・森林体験留学、
国分寺瓦サミットなど
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

③ 近隣の市・町の現状について
④ 観光関連窓口の統一化

(3)
① 近隣の道路整備だけにかかわらず観光施

設の開発について伺います

８ 森　利夫 １
40分 ９/６

(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

２

(1)

(2)
(3)

９ 松田隆夫 １
1時間30分 ９/７

(1)

(2)
(3)
(4)
(5)
(6)

２

(1)
(2)

10 石井計次 １
1時間 ９/７

(1)
① 剰余金累計額の近隣自治体との比較を伺

う
② 会員一人当たりの剰余額の近隣自治体と

の比較を伺う
③ 会員から町に寄せられる意見・要望につ

いて

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

補助金について
資金（剰余金）について

公共事業の発注について
管理体制について

道路整備について

遊休農地について

生活環境の整備について

県内の農業生産法人が規模拡大に伴い本町
にも参入されている。どのように捉えてい
るか伺う

近年の遊休農地の推移はどのようか（面積
ベースで）

シルバー人材センターについて

シルバー人材センターに対する今後の指導
方針

リセットのあり方について

鳩山町の方向は

学校現場の声はどうか(先生、児童、生徒)
町長
副町長
担当課長修繕の内容と工程及び設計価格、予定価

格、落札価格は

今後のさらなる解消策・計画を伺う

町長
担当課長

完成検査と供用開始の方法は

ごみ処理施設更新問題について

運営状況について

「鳩山町シルバー人材センターの管理体制
改善に関する要望書」（平成24年６月18
日）について

メリットとデメリットは

町道２号線(泉井～上熊井)舗装修繕工事について

シルバー人材センターの運営について

実施する場合の方法は

町長
担当課長

工事中の検査回数と検査項目は

町長
担当課長

町長
担当課長

不信感の解消に向けて

町長
担当課長

町長
教育長
担当課長近隣市町における土曜授業の様子は

土曜授業について

次期更新施設と観光施設のリンクについて
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

① 入西・赤沼線、県道岩殿岩井線の取り付
け形態を伺う

② 今後①に関連の整備計画の考えは
③ 今宿東土地区画整理事業地内の調整池の

景観について
④ 水辺空間の有効活用について

11 小鷹房義 １
50分 ９/７

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

12 小峰文夫 １
1時間 ９/７

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)

３

(1)

(2)

(3)

(4)

町長
教育長
担当課長

町長
担当課長

熊井の交差点から今宿交差点の歩道整備の
要望を７月４日に東松山県土整備事務所に
出したそうですが、その後どうなりました
か

フェンスの内側には枝が山積みされたまま
になっているのではないですか

今回のスーパーマーケット誘致がダメで
も、次のスーパーマーケット誘致の考えは
あるのですか

昨年８月に強風で校舎東側のニセアカシア
が倒れた件で、フェンスだけ修理したのは
どういうことですか

県道ときがわ坂戸線歩道整備について

今宿東土地区画整理事業地内に予定してい
たスーパーマーケットが出来ないという噂
を聞いたが本当ですか

企業誘致について

鳩山中学校雑木について

公園内施設まつぼっくりでの施設使用回数
と内容について

今年も台風シーズンになりましたので、体
育館南側の大木の伐採を早くした方が良い
と思うが、どう考えていますか

今までにどんな催事に取り組み、その反響
はどうであったか伺う

鳩山町の景観について

これから鳩山町の景観づくりをどのように
すすめていくのか伺う

更なる活性化を進めていくためにはどんな
ことが考えられるか伺う

農村公園の活性化について

町長
担当課長

６月議会で質問したときは、地権者と企業
で最終の詰めをしていると答えたがどう
なっているのか

奥田地区への流通系企業のその後の現状は

町長
副町長
担当課長

景観建造物や景観樹木は、町内で指定され
ているものがあるのか伺う
どのように指定されて、保存されているの
か伺う

町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

校舎から運動場に行く通路も一緒に修理す
べきではないですか
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